



Vesoul, le 12 Mars 2023,

Communiqué de presse de l'intersyndicale de Haute Saône pour la journée du Mercredi 15 Mars 2023

Depuis bientôt 2 mois, nous nous sommes inscrits dans un mouvement social majeur.

Depuis bientôt 2 mois, nos mobilisations sont très fortes et jamais vues à ce niveau depuis 1995.

Dans la durée, dans son ampleur, dans la diversité des actions, notre opposition à cette réforme est soutenue par trois-quarts des françaises et des français, et 90% des salariés. Nous réussissons à nous exprimer tout en contenant la colère qui monte dans la population.

Signe d'une certaine fébrilité, le plus haut représentant de l'État en Haute-Saône exerce de nombreuses pressions à notre encontre (notifications de modifications ou d'interdictions de manifestations tardives, injonctions disproportionnées, gênes au bon déroulement des manifestations,...). Pourtant la mobilisation tient bon et la colère est encore plus forte !!

NON aux 64 ans !!!

A l'instar du Préfet, nos élus Sénateurs, restent tout aussi sourds que le Gouvernement avec lequel ils se sont alliés en votant favorablement, le 9 mars au palais Bourbon, le départ à 64 ans !!!

Nos élus locaux ne nous écoutent pas, n'entendent pas la population, et préfèrent s'adonner au dictat d'un président de la République et de son Gouvernement totalement déconnectés du terrain et de la réalité.

Tous dans la rue Mercredi 15 mars, exprimons-nous encore plus fort !
L'intersyndicale vous donne rendez-vous place de la gare à Vesoul à 10h pour une manifestation qui devra marquer les esprits !!